

Les CDR élaborent un programme de célébration de leur 54e anniversaire



La Havane, 16 septembre (RHC).- Les CDR -les Comités de Défense de la Révolution-, la principale organisation populaire de notre pays, ont élaboré un programme pour célébrer le 54e anniversaire de leur fondation.

Dans des déclarations à notre station de radio, Imara Hernández , membre de la direction nationale de l'organisation a indiqué:

“Nous avons commencé le mois de septembre par les activités ayant pour but d'exiger la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis. Nous avons participé dans différentes communautés et provinces à des meetings, nous avons écrit des lettres au président Barack Obama demandant la libération de nos 3 compatriotes et nous avons tenu des rencontres dans les quartiers avec les délégations qui ont participé au colloque pour les 5 et contre le terrorisme.

Dans le cadre de ces activités nous sommes également en train de remettre le Prix du Quartier que les CDR décernent chaque année à des personnalités, à des collectifs et à des familles qui se font remarquer pour leur participation aux tâches de l'organisation. Nous nous sommes joints également à la journée de

nettoyage et d'embellissement ainsi que d'assainissement de tous les quartiers, villages et localités.

Le 27 septembre nous organiserons des festivités pour attendre l'avènement du 28, date de la fondation des CDR. Nous convoquons la grande famille que forment les membres des CDR à participer aux activités de commémoration ; à reconnaître le travail de tous ceux qui se sont faits remarquer dans chaque quartier, les dirigeants à la base. Chaque territoire organisera les activités selon ses caractéristiques ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33784-les-cdr-elaborent-un-programme-de-celebration-de-leur-54e-anniversaire>



Radio Habana Cuba